

Bloque Unificado de C.A. para Defender el Algodón

GUATEMALA, 14 junio (ACAN-EFE). Un bloque unificado formarán los productores algodoneiros de Centro América durante la reunión internacional de la UNCTAD, sobre productos básicos, por efectuarse en Ginebra, Suiza, del 20 al 24 del actual. Así lo informó el Presidente del Consejo Guatemalteco del Algodón, Miguel Angel Ponciano, al viajar a Ginebra para asistir a la Junta, acompañado por el Director de tal organización, Jorge Torres Ocampo.

Convenio Internacional del Algodón, a celebrarse en aquella capital europea del 20 al 25 de junio. El Embajador nicaragüense ante los organismos de las Naciones Unidas en Ginebra, Gastón Cajina Mexicanos, encabeza la delegación de este país que completan los viajeros Juan José Rodríguez Gurdán y José Argüello Cardenal, este del gremio productor.

Añadió Ponciano que el Frente Centroamericano de Productores de Algodón (FRECAPA) defenderá la concertación de un Convenio Internacional de Estabilización de Precios del Algodón, que tenga como objetivo fundamental obtener precios remunerativos para el agricultor.

Centro América, que actuará unida, participará en Ginebra en una reunión previa con las delegaciones de Argentina, Brasil, México y Colombia, en procura de alcanzar un mutuo acuerdo e integrar un frente latinoamericano que unificado con los países africanos actúe en defensa de los intereses de los países en vías de desarrollo ante las potencias comerciales compradoras del algodón.

El dirigente algodoneiro guatemalteco hizo ver que el "FRECAPA" no aceptará en Ginebra medidas que tiendan a reducir la producción de algodón en los países en desarrollo, donde es principal fuente de trabajo y divisas.

"La reunión en Ginebra tratará de sentar las bases para un convenio mundial de estabilización de precios para la comercialización de la fibra blanca, y evitar las grandes fluctuaciones en las cotizaciones del producto, básico en las economías de muchos de nuestros países", declaró hoy a "ACAN-EFE", Alfredo Avilez Gallo, funcionario de la Comisión Nicaragüense del Algodón (CONAL).

MANAGUA, 14 junio. (ACAN-EFE). Viajó hoy hacia Ginebra, Suiza, parte de la delegación nicaragüense que participará en una reunión preparatoria con miras a la constitución de un



INAUGURAN CONFERENCIA DE OEA. St. George's Grenada, junio 14. Inauguración de las sesiones de la Séptima Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos, hoy en Grenada.

Séptima Conferencia OEA se Inaugura en Grenada

GRAND ANSE (GRENADA), junio 14 (UPI). La séptima Asamblea Ordinaria de la Organización de los Estados Americanos (OEA), se inició hoy con un discurso del Primer Ministro de Grenada, Eric Gairy, quien se refirió al tema de los derechos humanos y a la posición del nuevo Gobierno de los Estados

Unidos al respecto. También expresó Gairy su convicción sobre la existencia de los Objetos Voladores no Identificados (OVNI). El Ministro de Relaciones Exteriores, de Venezuela, Ramón Escobar Salom, en un discurso de respuesta, calificó a la reunión como "crucial" y "difícil" y pidió

que se dé más relieve a los puntos de unión que a aquellos que separan a los países.

Gairy expresó su satisfacción ante la posición del Gobierno del —Favor pase a la Pág. 32.

Curas Comunistas Postulados en Elecciones Hoy en España

MADRID, 14 junio (EFE). Quince sacerdotes españoles, la mayoría comunistas maoístas, se presentan a las elecciones generales de mañana.

De los quince curas, cuatro se presentarán en las listas de las "Candidaturas de Trabajadores", formadas por la "Organización Revolucionaria de Trabajadores", de tendencia maoísta.

Otros tres integran listas del "FUT" o "Frente para la Unidad de los Trabajadores", orientado por la trotskista "Liga Comunista Revolucionaria".

De los quince curas candidatos, once aspiran a un puesto de diputado y cuatro a un curul en el Senado. Casi la mitad de los curas can-

didatos son vascos separatistas, calificativo que también cuadra a un gallego.

Comunistas y socialistas son los Partidos menos clericales en sentido de que en cada caso, sólo un cura forma sus filas de candidatos.

El cura-candidato más conocido podría ser Luis María Xirinacs, que se presenta con el rótulo "Independiente" (de los Partidos) y bajo la advocación del autonomismo para su región.

Salvo excepciones contadas, la postura de la jerarquía eclesial ha sido descalificar la presentación de curas a las elecciones y propugnar el "Voto en conciencia".

Gobierno de los E.U. Favorece Cambios Fundamentales en OEA

LONDRES, junio 14. (AP). El legendario Lawrence de Arabia podría haber sido asesinado por el Gobierno británico a causa de sus extraños gustos sexuales y por temor a que cayera bajo la influencia de Adolfo Hitler, afirma una nueva biografía.

El nuevo libro, "T. E. Lawrence", escrito por el británico Desmond Stewart, afirma que el Gobierno suprimió un testimonio vital del único testigo de la muerte de Lawrence en un accidente motociclistico.

Stewart afirma que un Cabo, denominado Catchpole, vio un auto negro dirigirse contra Lawrence momentos antes del accidente. El autor dice que el

Gobierno hizo esfuerzos por ocultar esta evidencia.

Según su teoría, el Gobierno consideraba que Lawrence era un homosexual masoquista y de carácter volátil. Después de la Primera Guerra Mundial —cuando encabezó una rebelión árabe contra los turcos— sus tendencias políticas viraron hacia la derecha.

Stewart afirma que la Unión Británica de Fascistas pidió a Lawrence ir a Berlín para una reunión con Hitler en un intento por evitar la guerra. Dice que el gobierno temía que el popular héroe de guerra podría ingresar al grupo fascista y atraer a otros británicos a esa causa.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 14 (UPI). La bolsa tuvo hoy su mejor sesión en nueve semanas en respuesta a la decisión del Banco Morgan Guaranty Trust de reducir su tasa de interés, para clientes selectos en un 0,25 y fijarla en el 6,5 por ciento.

El índice de acciones preferidas Dow Jones subió 10,17 puntos y cerró a 922,57.

El índice de acciones ordinarias aumentó 0,58 y quedó en 54,52 mientras el precio promedio de una acción ordinaria mejoró 34 centavos.

Hubo 1.071 alzas contra 440 bajas y se vendieron 23.590.000 acciones. Se negociaron títulos de la deuda

Favor pase a la Pág. 38.

Se Entregan los Croatas que Ocuparon Misión Yugoslava en Nueva York

NUEVA YORK, junio 14 (UPI). Tres terroristas que exigían la independencia de Croacia ocuparon hoy las oficinas de la misión yugoslava ante las Naciones Unidas, e hirieron a un chofer, rindiéndose dos horas más tarde.

Minutos después de la invasión los terroristas arrieron la bandera yugoslava y lanzaron desde uno de los pisos superiores de la misión, sobre la Quinta Avenida, volantes en los que exigían la libertad para Croacia y le hicieron llegar al Secretario General de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, una lista con seis exigencias.

Dos horas después de entrar en —Favor pase a la Pág. 19:

EE.UU. Niega Créditos para Ventas Armas a El Salvador

WASHINGTON, junio 14. (UPI). La Comisión de Asignaciones de la Cámara de Representantes acordó hoy negar ayuda militar de cualquier tipo a Nicaragua, Uruguay y Etiopía, y cancelar las ventas de armas a crédito a cuatro países latinoamericanos: Argentina, Brasil, El Salvador, y Guatemala, fundándose en que esas naciones violan normas de los derechos humanos.

La decisión se produjo durante la consideración de un proyecto de ley que fue aprobado por la Comisión, otorgando 6.700.000 millones de ayuda exterior en el año fiscal 1978, que comienza el primero de octubre. Esa ley incluye asistencia de seguridad a Israel, Egipto, Siria y Jordania, y no se espera que la Cámara lo debata sino hasta fines de este mes. Adicionalmente, la Comisión

asignó los 100 millones de dólares autorizados anteriormente por la Cámara para establecer un fondo para requerimientos especiales de África meridional, destinado a ayudar a las naciones en desarrollo.

Ese fondo fue criticado anteriormente, debido a que pone a Estados Unidos del lado de las mayorías negras, y contra los Gobiernos establecidos, tales como el Gobierno blanco de Rhodesia.

La Comisión negó asistencia militar de cualquier tipo, entrenamiento militar, o créditos para compras militares, a Etiopía, Nicaragua y Uruguay, debido a que "considera que el actual grado de represión interna practicado por los gobiernos de algunas naciones, justifica la terminación

—Favor pase a la Pág. 32.



UNA CIUDAD DESTRUIDA. Beirut, junio 14. Un autobús se detiene a recoger pasajeros cerca de un edificio dañado por la guerra civil en Beirut, donde la vida vuelve lentamente a la normalidad.